



Sanne Kurz, Mdl

BEWERBUNG ALS DIREKTKANDIDATIN **im Stimmkreis 107 - München-Ramersdorf**

KURZ-BIOGRAFIE

1.10.1974
verheiratet
4 Kinder

Geboren, aufgewachsen
und zur Schule gegangen
in der schönen Pfalz am
Rhein

Studiert in München
(Filmhochschule HFF)
und Amsterdam (NFTVA)

Gearbeitet in Australien,
Israel, USA und der EU

POLITIK

Seit 01.01.2017 Grün

Seit 2018 Mdl

Stellv. Vorsitzende
Fraktions-AK Bildung &
Kultur

Beisitzerin LAG Kultur

BAG Kultur

ehrenamtl. Mitglied BA
16 Ramersdorf-Perlach

EHRENAMT

Mitglied des BR
Rundfunkrates

LIEBE GRÜNE MITGLIEDER,

GENAU 10 TAGE ALT WAR MEIN VIERTES KIND,

als Ihr mich 2017 zu Eurer Direktkandidatin für den Stimmkreis 107 - Ramersdorf gemacht habt. Als frischgebackene vierfache Mama, Filmemacherin, Freie Künstlerin – solselbstständig – und Dozentin in Teilzeit an der Filmhochschule hatte ich eigentlich genug zu tun. „Warum braucht es da eine Kandidatur? Schafft die das?“, fragten sich sicher einige von Euch. „Aber hey, vielleicht braucht es gerade diesen Blick und diese Perspektiven!“, dachtet Ihr vielleicht, habt mich gewählt, mir Euer Vertrauen geschenkt. Gemeinsam haben wir gekämpft, viele große und kleine Anliegen beackert und auch nach der Wahl viel bewegt.

DER MÜNCHNER OSTEN,

hier lebe ich (ehemals Messestädterin, jetzt Ramersdorferin) und sitze im Bezirksausschuss, hier gehen meine Kinder gleich beim Ostpark in Schule und Kita, hier bin ich daheim.

Gemeinsam mit Euch will ich gerne an einem knallgrünen Münchner Osten arbeiten. Wichtigstes Ziel ist mir dabei eine hohe Wahlbeteiligung und politische Teilhabe zur Stärkung unserer Demokratie.

Wir sehen im Bund, wie gut sich das Dasein ohne Beteiligung der CSU macht; wie es auch ohne Status Quo halten, Pöstchen verschachern, sich selbst bereichern gehen kann.

Zur Demokratie gehört Wandel. Auch hier bei uns braucht es auf die Fragen von Morgen keine Antworten von Vorgestern mehr. Wir wollen nahbare und transparente Grüne Politik auch bei uns fest verankern:

ALS RUNDFUNKRÄTIN IM BR-RUNDFUNKRAT

kontrolliere ich eine Säule dieser Demokratie mit. Pandemie und Ukraine-Krieg verdeutlichen, wie wichtig ein funktionierendes öffentlich-rechtliches Rundfunksystem ist; Desinformation und Echo-Blasen können töten. Das RBB-Debakel zeigt aber, wie wichtig eine gut funktionierende Kontrolle des Systems ist und dass es dringend Reformen braucht.

Wir Grüne setzten Live-Streams der BR-Rundfunkrats-Sitzungen durch, kämpften erfolgreich für eine Strategie der ökologischen Nachhaltigkeit

SANNE.KURZ@GRUENE-
FRAKTION-BAYERN.DE

@SANNEKURZ

SANNE-KURZ.DE

@SANNEKURZ_MDL

@SANNEKURZ.MDL



Stellvertretende
Vorsitzende Maßregel-
Vollzugs-Beirat kbo Haar

Vorstandsmitglied
Eigenheimerverband
Bayern

Vorstand Paul Klinger
Künstlersozialwerk

Elternbeirätin

MITGLIEDSCHAFTEN

gruenlink.de/211b

bzw.



KONTAKT

[sanne.kurz@gruene-
fraktion-bayern.de](mailto:sanne.kurz@gruene-fraktion-bayern.de)

<https://sanne-kurz.de>

Insta: @sannekurz_md1

Twitter: @sannekurz

mit Green-Shooting und Ökostrom im BR und halfen, nach 70 Jahren männlicher Führung endlich eine Intendantin an die Spitze des Bayerischen Rundfunks zu bringen.

Es gibt noch viel zu tun: Verbindliche Gehaltstransparenz der Führungsebene, bessere Vertretung aller gesellschaftlichen Gruppen im Rundfunkrat, soziale Nachhaltigkeit auch bei Auftragsproduktionen und Parität in den Gremien sind Ziele, für die ich weiterhin kämpfen will.

KULTURPOLITIK WAR NEU FÜR MICH,

Ihr habt mir vertraut, mich begleitet und gestützt. In der Pandemie erwies es sich dann als großer Glücksfall, dass wir Grüne Kulturschaffende im Landtag, Bundestag und Stadtrat hatten. Es gelang uns, - auch mit den Bezirken - auf allen Ebenen als starke, soziale Stimme unserer Kultur wahrgenommen zu werden.

Von Kino bis Konzerthaus, von Stadtbibliothek bis Straßenfest, von Tanz-Nächte bis Theater: Kultur schafft Orte, an denen wir uns als Gesellschaft begegnen von Mensch zu Mensch. Mitzuhelfen, diese Orte zu retten ist mir eine große Ehre. Energiekrise und ökologische Nachhaltigkeit zur Bewältigung der Klimakrise sind die nächsten großen Baustellen, die es anzupacken gilt, ohne dabei die soziale Nachhaltigkeit hintenanzustellen. Dafür will ich kämpfen!

UNSERE GRÜNE ARBEIT FORTFÜHREN

und dabei noch einen Schritt weiter gehen. Das will ich gemeinsam mit Euch in den kommenden Jahren. Bitte scheut Euch nicht, Euch zu melden, wenn Ihr Fragen an mich habt, Anregungen und Ideen einbringen wollt oder Ihr schlicht noch mehr Infos für Eure Entscheidung braucht.

Ich will Eure Direktkandidatin sein, für den Wahlkampf und darüber hinaus. – Darum bewerbe ich mich bei Euch zur Wahl als Eure Direktkandidatin für die Landtagswahl.

Ich freue mich über Eure Unterstützung und Euer Vertrauen!

Eure


(Susanne KURZ)

SANNE KURZ

SANNE.KURZ@GRUENE-
FRAKTION-BAYERN.DE

@SANNEKURZ

SANNE-KURZ.DE

@SANNEKURZ_MD1

@SANNEKURZ.MDL

